
週報制作：出席・会報委員会／田代 博之、芥川 浩一郎、本村 政信、川崎 洋一、川島 千鶴、瀬戸 浩

第977回　平成23年6月23日号 P1.

本日の出席８６.３％：会員数４４名・出席３５名・欠席７名・出席規定免除会員（２）０名・ビジター０名

前々回の修正出席率１００％：出席３３名・メークアップ　９名・出席規定免除会員（２）０名

　皆さん、こんにちは！通常例会

では、最後のこの会長挨拶になり

ました。昨年の今頃はどうしてい

たのかなぁと、佐世保中央ロータ

リークラブのホームページを見てい

ましたら、井上直前会長が「理事・

役員の方々に、1年を振り返って

発表して頂く予定でしたが、最後にプログラムを変更して

クラブ協議会にします」とあり、昨年は無かったようです。

その代わりに創立２０周年実行委員会、実行委員長の長富

さんと坂井事業部会長より、９月２６日にアルカス佐世保

で、ふれあい音楽コンサートを開催し、それに「新星７８」

という視覚に障害を持つ、クラシック音楽演奏家の方々を

招き、チケットは無料で１,５００人～２,０００人を集客

し、９月２５日の前日は１２時からリハーサルをすること、

そして親睦家族旅行を行うこと、釜山連山ロータリークラ

ブとのマッチンググラントをするまで決定（未来の夢計画

というような目新しい）をして、半年先のことまで見越し

て動いていたようです。

　そのようなことで、思えば大変なことを皆で行って頂い

たという思いで、少しずつ、終わりにかけて実感がわいて

きています。また、色々な事を実行していくうえで、色々

体験をさせて頂き、自分にとって良い財産になったようで

す。忍耐、努力、寛容という言葉が理解できるようになり

ました。あと 1週間、会長としての責任を全うすることが

出来ることを祈念して、挨拶と致します。

１． 例会変更　　

　　■有田ロータリークラブ

　　　７月１２日（火）１８：３０～　　かむら　

　　　ガバナー、地区幹事慰労会及び補佐激励会のため　

　　　

　　■ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

　　　７月１９日（水）１２：３０→７月２３日（火）１８：３０～

　
　

　６月　３日　井上　亮・和子　ご夫妻

　

　

次年度親睦活動委員長　前田 眞澄君

次回６月３０日は、会長・幹事交代式です。皆様ご出席の

ほどよろしくお願いします。

中央会幹事　岩政 孝君

残念ながら６月２５にち・２６日の熊本遠征は台風等雨の

為中止いたします。７月中旬に最終中央会を行う予定です

ので又ご連絡致します。

　　ハウステンボスレストラン船　デハール

　　創立１６周年記念例会の為

２． 来　　信

■ガバナー事務所

　ＲＩ日本事務局経理室より７月のロータリーレートの

　お知らせ　１ドル＝８２円

■ガバナーエレクト事務所

　 2011-12年度ガバナー公式訪問時服装について

　７月から９月まで　クールビズを実施

■長崎南ロータリークラブ

　2010-11年度第９・１０グループＩＭ報告書

■佐世保東ロータリークラブ

　2011-12年度第３回市内ＲＣ会長・幹事会のご案内

　日時　７月２０日（水）１８：３０～

　場所　ハウステンボスＪＲ全日空ホテル

３． 伝達 ・ 通知

・来週の会長・幹事交代式はネクタイ着用でお願いします。

　昭和２５年６月　３日　田端 　茂君
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担当：竹本 慶三君

本日の合計　　　　   28,000 円

本年度の累計　　　 864,000 円

次回例会　　６月３０日 （木）　１８：３０〜

次回献立：会長幹事交代式

SAA ：富永 博美君／音響：四元 清安君

　　　　　　～　第１０回クラブ協議会 （年間報告）　～

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

クラブ奉仕委員長　橋口 佳周君

クラブ管理委員会、会報出席委員会、親睦活動委員会、ＳＡＡの４

委員会を担当しましたが、クラブ内の管理運営が円滑に進められ

るようにする事が活動の中心となりました。会員増強も純増４名

を達成できました。会報も見やすくなり又親睦活動もできました。

ＳＡＡの方々のおかげで例会運営も円滑に出来たと思います。各

委員長さんの素晴らしい活躍に敬意を表します。

出席会報委員会　田代　博之君

出席委員会は８０％以上の出席を続けていただきありがとうござ

いました。会報委員会は今年度メンバーが楽になる為にはどうし

たらよいかということを考えて仕事の中身を決めました。例会の

資料を集めること、卓話を纏めることで後は事務局で纏める。こ

のことで完成出来るようにしました。皆様の協力に感謝します。

ＳＡＡ　富永 博美君

スタートより病気による欠席で代役をお願いしました、坂井委員

には大変ご迷惑をお掛けし申し訳ありませんでした。途中より復

帰しまして、２０周年のコンサートから参加でき多少協力出来た

年だったように思います。又例会の運営につきましては皆様には

私語も少なくスムーズに進行でき、本当にご協力ありがとうござ

いました。

クラブ管理委員長　岩政 孝君

①職業分類 -新分類　旅館業、保険業、健康食品販売、警備業を

　　　　　　追加しました。

②プログラム -年間プログラムを会長、幹事と共に作成

③会員増強 -松尾君、宮﨑君、糸瀬君、岡君、徳永君　５名

④ロータリー情報 - 例会時、池永会員による「ＲＣの諸統計」を

　　　　　　　　　 発表

親睦活動委員長　野村 和義君

６月　会長幹事交代式　８月納涼例会　１２月忘年家族例会

２月　延寿会　　たくさんのご参加ありがとうございました。

職業奉仕委員　前田 眞澄君

事業としては社員招待映画例会と九州大学教授をお招きしての卓

話例会を行いました。一年間ありがとうございました。

社会奉仕委員長　溝上 純一郎君

7/19　　　ビーチクリーンアップに参加　鹿子前地区　１９名参加

9/4　　　 九十九島環境改善プロジェクト　８６名参加

3/18　　  介護老人保健施設　長寿苑慰問　

4/10　　  東日本大震災救援バザー　　　　　　　　　　　　　

5/14・15  ＲＹＬＡ参加　五島市　さんさんキャンプ村　　

6/5　　　 空き缶回収キャンペーン　中央公園

当クラブの夫人コーラスグループ「コスモス」の協力のもと、長

寿苑の慰問を行い、入苑されているお年寄りには大変感謝されま

した。東日本大震災救援バザーは目標を上回る成果をあげること

ができました。会員の皆様のご協力ありがとうございました。

国際奉仕委員長　八重野 一洋様

本年は２０周年実行委員会の「姉妹クラブ」のもと活動させてい

ただきました。少ない予算で中身のある釜山蓮山ロータリークラ

ブの接待が実現致しました。４月の訪韓もこれまでにない多数の

メンバーで参加でき、二日目のソウル旅行も一日しかない時間で、

充分に観光を楽しむことができました。皆様のご協力のもと、無

事に終わることができました。ありがとうございました。

会計　崎元 英伸君

一年間ありがとうございました。

担当：竹本 慶三君

田雑 豪裕会長 ・ 西村 浩輝副会長 ・ 南部 建幹事

皆様こんにちは。いよいよ残り一週間となりました。皆様に色々

と無理なお願い事ばかりで申し訳ありませんでした。この一年間、

人の絆をこれほど感じた事はありません。皆様の御協力に感謝申

し上げます。

田端 茂君

誕生祝！！昨年は無視されましたが、今年は頂きました。今度の土。

日曜日晴れるのは無理としても最低でも「ゴルフが出来る」天気

であることを祈ってます。今年一年お世話になりました。

本田 実君

五島市で、６月１９日行われたロング大会のトライアスロンに参

加して来ました。スイム３.８Km、自転車１８０.２km、ラン４２.

２ km、雨の中参加者の約３割が途中棄権するなか走り抜いてきま

したが、ゴール５００ｍ前にてタイムオーバーで終了しました。

来年に向けてガンバリます。

ＳＡＡ一同

一年間ご協力頂き、誠にありがとうございました。

クラブ奉仕委員会 （ＳＡＡ・ 親睦活動を除く） 一同 

一年間皆様方のご協力に感謝申し上げます。

親睦活動委員会一同

一年間大変お世話になりました。皆様方のご協力に心より感謝申

し上げます。

職業奉仕委員会一同

一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

社会奉仕委員会一同

一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。当委

員会ッッッメンバーの崎山君がコーチをしている中里中学校の中

体連、優勝おめでとうございます。県大会も頑張ってください。

国際奉仕委員会一同

一年間大変お世話になりました。カムサハムニダ

　６月１１日　糸瀬 新・弘美ご夫妻
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